



Victor Mateo, Eduardo Madurga, Félix Sanz y Laura Morón durante la presentación ayer en Camaretas. LUIS ÁNGEL TEJEDOR

Casi 200 modelos en la VIII Feria de Vehículos de Ocasión en Camaretas

Se sorteará una experiencia de conducción extrema de un vehículo de alta gama en el circuito del Jarama entre los interesados que se acerquen a los distintos concesionarios

SORIA
La octava Feria de Vehículos de Ocasión llega con ofertas en cerca de 200 modelos kilómetro 0, ocasión y seminuevos y buenas previsiones al Centro Comercial Camaretas de Gormayo, desde el 7 al 9 de febrero, aunque los vehículos podrán verse desde mañana en todas las plantas del

espacio comercial así como en el aparcamiento. La Feria está organizada por los concesionarios Autogonse, Grupo Madurga, Jemoya, Mateo Grupo y Untoria Ocasión y, en colaboración con Apaso (Asociación Provincial de Autoescuelas de Soria) y Centro Comercial Camaretas y podrá visitarse

de 10.00 a 22.00 horas. El gerente del Centro Comercial Camaretas, Félix Sanz, el responsable del Grupo Madurga, Eduardo Madurga, el responsable de Mateo Grupo, Víctor Mateo, así como la representante de la Asociación de Autoescuelas de Soria, Laura Morón, dieron ayer más detalles de esta nueva edición.

Félix Sanz explicó que este año como principal novedad se sorteará una «experiencia de conducción extrema de un vehículo de alta gama en el circuito del Jarama» entre los interesados que se acerquen a los diferentes concesionarios, además de la celebración de un concurso infantil.

til con mesas en los concesionarios para que los más pequeños «dibujen el coche de sus sueños».

Eduardo Madurga señaló que los clientes se van a encontrar «todo tipo de vehículos, utilitario, compacto, todo caminos, monovolúmen y vehículo industrial» con unas condiciones de financiación «más ventajosas de lo normal» a las que se suman el esfuerzo del concesionario por «poner un precio más atractivo» así como el respaldo de las marcas nacionales que hay detrás de cada concesionario.

«Al ser concesionarios oficiales tenemos detrás las marcas nacionales que también lo apoyan y ponen par-

La cita tendrá lugar del 7 al 9 de febrero aunque mañana estarán expuestos

te del descuento por lo que ambos esfuerzos suponen un momento único para adquirir un coche», destacó Madurga.

En cuanto al perfil del cliente, señaló que hay «disparidad de la edad» y recalcó que cada año llegan más clientes de las zonas limítrofes de la provincia de Soria.

Víctor Mateo se mostró confiado en superar las cerca de 60 ventas registradas en la pasada edición. «Hay que tener en cuenta la coyuntura de mercado ya que las ventas en el vehículo nuevo han descendido en enero y febrero con respecto al año pasado pero en el vehículo de ocasión ocurre lo contrario, por lo que las expectativas son buenas y podemos ser un poco más optimistas», ha indicado Mateo. La representante de la Asociación de Autoescuelas de Soria, Laura Morón, señaló que aportarán a la Feria charlas y consejos de buenas prácticas.

Asaja pide reducir los módulos fiscales por la climatología

La OPA remite una carta al Subdelegado para que Agricultura reconozca esta situación adversa

SORIA
La Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores de Soria (Asaja) se ha dirigido a través de una carta al subdelegado del Gobierno, Miguel Latorre Zubiri, para en primer lugar agradecer a la Subdelegación la trayectoria de reconocimiento de las rebajas de los módulos en estos años anteriores en nuestra provincia por situaciones adversas de mercado u otras incidencias climáticas.

Para Asaja Soria, «consciente de que esa trayectoria impulsada desde la propia organización profesional

agraria hace pensar con fundamento que ya la Subdelegación estará inmersa en los trabajos para la confección de un informe elaborado también por el Ministerio de Agricultura», un año más no quiere dejar pasar la oportunidad de insistir en la necesidad de aplicar una rebaja coyuntural de los módulos para determinadas actividades agrícolas, ganaderas y forestales, para ajustar el esfuerzo fiscal que deberán afrontar en la campaña de la renta los profesionales afectados por desarrollar su actividad productora



Campo afectado por el pedrisco durante esta campaña. HDS

en aquellos subsectores o zonas dañadas.

Asaja destaca que entre los aspectos que pudieran tenerse en cuenta no podemos olvidar que, según dato

oficial, el año pasado 79.704 hectáreas resultaron siniestradas, «aunque fueron muchas más porque hay siniestros que no se comunicaron por estar al límite de la cobertura del

70% de una cosecha normal; por ejemplo, muchos agricultores que tuvieron un daño en su explotación del 20 por ciento no aparecen en la estadística».